

Pourquoi les zèbres ont-ils des rayures ?

Il était une fois, au beau milieu d'une jungle d'Afrique, un zèbre qui était sans rayures.

Un jour, il vit une fête au loin.

- Oh ! dit-il, je suis très surpris de voir une fête ici !

Puis il se dirigea vers celle-ci. Il vit plusieurs stands et il décida de jouer aux autos tamponneuses. A la course, il gagna. Comme lot, il avait le choix entre une barbe, une queue, des oreilles et des rayures. Il choisit les rayures. Il les enfila puis il se trouva tellement beau qu'il décida de ne jamais les enlever.

C'est depuis ce jour que les zèbres ont des rayures.

Clémence